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des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

A n f r' a g e 

der Abgeordneten Or. Lanner 

und Kollegen 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Verkehrsentwicklung auf der B 312, 

Loferer-Bundesstraße 

Die Bevölkerung an de+ Bundesstraße B 312, 
Loferer-Bundesstraße, leidet unter der zunehmenden 
Verkehrsbelastung. Ein wesentlicher Teil dieser Belastung wird 

durch den Schwerverkehr verursacht. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

Anfrage, 

1) Wie beurteilen Sie die ~eitere Entwicklung des 
Lkw-Ve~kehrs auf der Loferer-Buftdesstraße B 3l2? 

2) Erwarten Sie im Zuge einer Liberalisierung der 
bilateralen Fahrten eine Verlagerung des Lkw-Verkehrs? 

3) Welche Auswirkungen hätte eine derartige V~rlagerung auf 
die Region Kitzbühel/Kufstein? 
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